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会長挨拶 井上雄樹 ２０２１・１１・1８ 
 
みなさん、おはようございます。 
全国的には、コロナは落ち着いておりますが、旭川では新規陽性者が毎日のように報告さ

れておりますので、感染対策には引き続き十分ご注意下さい。 
さて、選挙が終わって岸田政権の経済対策がいくつか出て参りました。その中で、１０万円

を給付するという政策がどうなるかがニュースになっております。当初は、１８歳以下に１

０万円を給付するという案だったのが、所得制限をつけるというところに落ち着いたようで

す。 
この政策のニュースを見ていて考えたのは、平等な政策を作るというのは非常に難しいこ

とだなということです。平等というときに考えなければいけないのは、みんな同じに扱えば

それで良いということではないということです。お金持ちの１０万円とお金に困っている人

の１０万円ではその価値は違っているはずです。 
 例会で唱和している４つのテストには、みんなに公平か、というものがあります。英語の

原文では、「fair」という単語が使われています。平等、equal という単語ではないのです。 
 人はそれぞれ、個人の能力や置かれた環境が様々です。それぞれに応じて何が公平なのか

ということを考えながら、日々の仕事をしていきたいなと思っております。 
本日は、大変久しぶりのゲストスピーチとなり

ます。私もこのような形でお話を聞くのは初め

てですので、マダムケロコさんのスピーチ楽し

みにしております。 
それでは、本日もよろしくお願いいたします。 
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2500 地区ガバナー 

ロータリーの素晴らしさを伝えましょう 

漆崎 隆 （釧路ベイ RC） 
 



Asahikawa MRC 

 

 
 

 

ゲストスピーチ 

マダムケロコ氏によるスピーチ 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

マダムケロコ氏によるスピーチを全員で聞かせて頂きました。 

会場は笑い声が響き、楽しい朝ののひと時を過ごさせて頂きました。 

 

         ←本日の朝食！！ 

 

 

１．公益財団法人 ロータリー米山記念奨学会より、『ハイライトよねやま 
２６０号』収受。 
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＊ 旭川モーニングＲＣ 出席報告 ＊ 

＊本⽇の出席 第 1300 回 例会 総員 20 名  
11 ⽉ 18 ⽇分 出席 18 名 出席率 90.00％  
 

＊修正出席率 第 1296 回 例会 総員 20 名  
10 ⽉ 21 ⽇分 出席 18 名 出席率 90.00％ 

 
＊ビジター       ございません 
          
＊ゲスト        マダムケロコ 様 
 
＊メークアップ  ございません 
          
11/18 分 ニコニコ 2000 円 
 

  

会報編集                広報 IT 委員会     ・朝倉 直博 ・宮永 憲一 ・坂本 信一 

 

ニコニコ BOX         

 

マダムケロコさんを迎えての例会、楽しみにして来ました。良い処旭川の発表応援して

います。 

河崎⾼麗男 様 

 

 

 

計 2,000 円 

                   


